



AVIS DE PROJET DE MARCHÉ (APM)

N° de la demande: 1000255963

Date limite: 23 février 2024

Heure: 12h00

Il s'agit d'un besoin de Santé Canada.

TITRE :

EW479-162880 - Collecte, transport et élimination des matières dangereuses et des déchets biomédicaux (Quebec)

APERÇU :

Santé Canada exploite un laboratoire dans la région de Longueuil. L'exploitation de ce laboratoire génère divers matières dangereuses et déchets biomédicaux dont l'élimination et la destruction sont réglementées par les lois fédérales, provinciales et municipales.

Santé Canada a l'intention de se conformer à toutes les lois actuelles et proposées en ce qui concerne le suivi, la production, l'emballage, la collecte, le transport, l'élimination et/ou l'incinération des matières dangereuses et déchets biomédicaux, ainsi que d'améliorer la sécurité et l'efficacité de la gestion de ces déchets.

PORTÉE DES TRAVAUX :

Santé Canada requiert les services d'un prestataire de services qualifié pour la collecte, le suivi, le transport et l'élimination des matières dangereuses, incluant des déchets chimiques et biomédicaux. Il est important de noter que les déchets biomédicaux peuvent contenir des contaminants supplémentaires, tels que des substances chimiques, qui doivent être incinérées au Canada, dans un site d'enfouissement sécurisé, conformément à toutes les réglementations fédérales, provinciales et municipales applicables, y compris celles du Ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques de la Faune et des parcs du Québec, et d'Environnement et Changement climatique Canada et de Transports Canada.

Aux fins de cette exigence, un site de décharge sécurisé est défini comme un site enregistré pour recevoir des matériaux en vertu du Règlement sur les déchets biomédicaux et du Règlement sur l'encadrement d'activités en fonction de leur impact sur l'environnement (REAFIE) de la Loi sur la qualité de l'environnement; les biodéchets ne doivent pas être acheminés vers un site de décharge municipal ou standard.

VALEUR ESTIMATIVE :

Les services de l'entrepreneur seront requis pour une période de 5 ans commençant le ou vers le 1^{er} avril 2024 et se terminant le 31 mars 2029.

POSSESSION DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE :

Indiquez qui aura la possession de la propriété intellectuelle.

EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ :

Il n'y a aucune exigence en matière de sécurité associée à cette demande de soumissions.

Les entrepreneurs qui ne détiennent pas de cote de sécurité doivent être accompagnés:

Les entrepreneurs qui ne détiennent pas de cote de sécurité doivent être accompagnés par un employé ou une commissionnaire en tout temps lors de la visite d'installations du gouvernement du Canada.

L'information qui doit être utilisée dans le développement de produit(s) sous contrat, comme le matériel de référence ou autre mis à la disposition de l'entrepreneur, doit être de l'information non classifiée et considérée comme pouvant être divulguée au public par SC / l'ASPC / ou le gouvernement du Canada.

Aucune information protégée ou classifiée ne doit être mise à la disposition de l'entrepreneur, utilisée dans la production du produit contracté, ou produite à la suite de ce contrat..

MÉTHODE DE SÉLECTION :

Prix le plus bas

Les demandes de renseignements concernant le besoin de la DP doivent être adressées par écrit à :

Nom de l'agent: Shallee Doll

Courriel: shallee.doll@hc-sc.gc.ca



NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)

Solicitation #: 1000255963

Closing Date: February 23, 2024

Time: 12:00 PM

This requirement is for the department of Health Canada.

TITLE:

EW479-162880 - Collection, Transportation and Disposal of Biowaste (Quebec Region)

BACKGROUND:

Health Canada operates a laboratory in the Longueuil area. The operation of this laboratory generates a variety of hazardous materials and biomedical waste, the disposal and destruction of which are regulated by federal, provincial and municipal laws.

It is the intention of Health Canada to meet all current and proposed legislation with respect to the tracking, generation, packaging, collection, transportation, disposal and incineration of the hazardous waste materials, as well as improve the safety and efficiency with which the materials are managed.

SCOPE:

Health Canada requires the services of a qualified service provider for the collection, tracking, transportation and disposal of hazardous materials, including chemical and biomedical waste. It is important to note that biomedical waste may contain additional contaminants, such as chemical substances, which must be incinerated in Canada, in a secure landfill, in accordance with all applicable federal, provincial and municipal regulations, including those of the Ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques de la Faune et des parcs du Québec, Environment and Climate Change Canada and Transport Canada.

For the purposes of this requirement, a secure landfill site is defined as a site registered to receive materials under the Biomedical Waste Regulation and the Regulation respecting the control of activities based on their impact on the environment (REAFIE) of the Environment Quality Act; biowaste must not be sent to a municipal or standard landfill site.

ESTIMATED VALUE:

The services of the Contractor will be required for a period of 5 years commencing on or about April 1, 2024. The expected completion date of this project is March 31, 2029.

OWNERSHIP OF INTELLECTUAL PROPERTY:

Identify who will retain IP ownership.

SECURITY REQUIREMENT:

There is no security requirement associated with this bid solicitation.

Unscreened contractors must be escorted by an employee or Commissionaire at all times when visiting GoC facilities.

Information which is to be used in the development of the contracted product, as reference material or otherwise made available to the contractor must be unclassified material and considered to be releasable to the public by HC/PHAC and/or The Government of Canada.

No Protected or Classified information is to be made available to the contractor, used in the production of the contracted product, or produced as a result of this contract.

SELECTION METHODOLOGY:

Lowest Price

Enquiries regarding this Request for Proposals are to be submitted in writing to:

Name of the Contracting Authority: Shallee Doll

E-mail address: shallee.doll@hc-sc.gc.ca